



TEGÓ Asesores y Consultores se instala en el Parque Científico

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca y director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado, firmó un acuerdo de colaboración con los representantes de la empresa TEGÓ Asesores y Consultores, David Franco y Eleazar García para que esta firma de asesoramiento tecnológico se instale en el Edificio M3 del Parque Científico de la Universidad de Salamanca.

TEGÓ Asesores y Consultores, uno de los proyectos empresariales galardonados en la última edición

de los premios Usal-Emprende, se establece en el Parque Científico con el objetivo de guiar y dar nuevas soluciones a emprendedores, empresas ya consolidadas y particulares en el ámbito de la protección de los activos inmateriales y la gestión de la propia actividad diaria y estratégica.

Mediante este acuerdo, el Parque Científico de la Universidad de Salamanca refuerza su apuesta por la valoración de los activos intangibles, como marcas, patentes o derechos de autor, motivada por el auge de la venta online y la proliferación de empresas de perfil tecnológico.



El vicerrector de Investigación y Transferencia y un representante de la empresa. :: WORD